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ABSTRAK 

Nazariyah, Syafi. 2020. Pengaruh Manajemen Risiko Dengan Good Corporate 

Governance Sebagai Variabel Moderating Terhadap Kinerja 

Keuangan Bank BRI Syariah Periode 2015-2019. Skripsi, Program Studi 

Perbankan Syariah, Fakultas Syariah, Institut KH Abdul Chalim, 

Pembimbing: (1) Mukhammad Roni S.E, M.M (II) Nurul Azizah Ria 

Kusrini M. Pd 

Kata kunci: Manajemen Risiko, Good Corporate Governance dan Kinerja 

Keuangan. 

Gambaran baik dan buruk suatu perusahaan mengenai tingkat keberhasilan 

yang dicapai dapat dilihat dari kinerja keuangan suatu perusahaan. Lembaga 

perbankan mempunyai tingkat kompleksitas dan risiko yang tinggi, maka dengan 

menerapkan sistem manajemen risiko yang baik dapat mengendalikan risiko dan 

meningkatkan kinerja keuangan bank melalui tata kelola perusahaan yang baik. 

Karena dengan diterapkannya tata kelola yang baik oleh struktur GCG dapat 

meningkatkan pengawasan terhadap beberapa komite yang mempunyai tugas dan 

wewenang melaksanakan manajemen risiko sehingga meningkatkan kinerja 

keuangan suatu perusahaan.  

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui adanya pengaruh dari manajemen 

risiko yang diukur dengan rasio NPF, BOPO dan CAR terhadap kinerja keuangan 

yang diukur dengan ROA, ROE dan NPF serta mengetahui pengaruh Good 

Corporate Governance yang diukur dengan ukuran dewan komisaris, ukuran 

direksi, ukuran komite audit dan ukuran Dewan Pengawas Syariah sebagai variabel 

moderasi manajemen risiko terhadap Kinerja keuangan Bank BRI Syariah periode 

2015-2019. 

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif dengan 

menggunakan data sekunder dan menganalisis data menggunakan Software Partial 

Least Square yaitu Program SmartPLS versi 2. Populasi dari penelitian ini yaitu 

laporan Bank BRI Syariah yang beroperasi selama periode 2015-2019, pemilihan 

sampel melalui metode purposive sampling yaitu dengan kriteria publikasi laporan 

keuangan tahunan dan laporan GCG tahunan dalam lima periode yaitu 2015-2019 

di website Bank BRI Syariah.  

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa manajemen risiko yang diukur 

dengan rasio NPF, BOPO dan CAR berpengaruh negatif signifikan terhadap kinerja 

keuangan pada Bank BRI Syariah dan GCG belum mampu menjadi moderasi 

manajemen risiko terhadap kinerja keuangan. 

 



 

 

 

ABSTRACT 

Nazariyah, Syafi. 2020. The Effect of Risk Management with Good Corporate 

Governance as a Moderating Variable on the Financial Performance of 

BRI Syariah Banks for The Period 2015-2019. Undergraduate Thesis, 

Sharia Banking Department, Sharia’s Faculty, KH Abdul Chalim Institute, 

Advisor: (1) Mukhammad Roni S.E, M.M (II) Nurul Azizah Ria Kusrini M. 

Pd 

Keywords: Risk Management, Good Corporate Governance and Financial 

Performance. 

Good and bad pictures of a company regarding the level of success achieved 

can be seen from the financial performance of a company. Banking institutions have 

a high level of complexity and risk, so applying a good risk management system can 

control risk and improve bank financial performance through Good Corporate 

Governance. Because the implementation of good governance by the GCG 

structure can increase supervision of several committees that have the task and 

authority to carry out risk management so as to improve the financial performance 

of a company. 

 This study aims to determine the effect of risk management as measured by 

the NPF, BOPO and CAR ratios on financial performance as measured by ROA, 

ROE and NPF ratios and to determine the effect of GCG as measured by the size 

of the board of commissioners, the size of the board of directors, the size of the 

audit committee and the size of the sharia supervisory board. 

This study used quantitative research methods using secondary data and 

analysed data using Partial Least Square Software, namely the SmartPLS version 

2 program. The population of this study is the reports of BRI Sharia Banks 

operating during the 2015-2019 period, the sample selection through the purposive 

sampling method, namely the criteria for the publication of annual financial reports 

and annual GCG reports in five periods, namely 2015-2019 on the Bank BRI Sharia 

website. 

The results of this study indicate that risk management as measured by the 

NPF, BOPO and CAR ratios has a significant negative effect on financial 

performance at BRI Sharia Banks and GCG has not been able to moderate risk 

management on financial performance. 

 

 

 



 

 

 

 مستخلص البحث

( كمتغير المعتدل على GCG, تأثير إدارة المخاطر مع الشركة الجيدة للحكومة )٠٢٠٢شافي نازارية, 

, الأطروحة, قسم المصرفية الشريعة بكلية ٠٢٠٢-٠٢٠٢الفترة  BRI SYARIAHاجراء المالية للبنك 

 الشريعة بجامعة كياهي الحج عبد الحليم, موجوكرط

 المشرف الأول: محمد روني, المشرف الثاني: نورول عزيزة ريا كوسريني

 الكلمات المفتاحية :إدارة المخاطر, الشركة الجيدة للحكومة و اجراء المالية

 

الجيدة أو السيئة عن مستوى النجاح الذي تمتها من اجراء ماليتها. للمؤسسة المصرفية  تظهر تصوّر الشركة

مستوى التعقيد و المخاطر العالي, ولذا بتطبيق النظام الجيد لإدارة المخاطر يمكن أن يتحكم على المخاطر و 

لحكومة خلال الشركة الجيدة ليتطوّر اجراء المالية للبنك بحوكمة جيدة للشركة. لأن بتطبيق الحوكمة الجيدة من 

(GCG يمكن أن يتطور الإشراف على بعض اللجان التي لديها وظيفة و صلاحية لتنفيذ إدارة المخاطر لأجل )

 تطور الاجراء المالية  للشركة.

على اجراء  CAR و  BOPOو  NPFيهدف هذ البحث على تعرف التأثير لإدارة المخاطر التي تقاس بنسبة 

لتعرف التأثير الشركة الجيدة للحكومة الذي تقاس بمجلس  NPFو  ROEو  ROAقاس به المالية الذي ت

أمناء, و حجم الشطر, و حجم لجنة تدقيق الحسابات, و حجم مجلس مشرف الشريعة كمتغير المعتدل الإدارة 

 .٥١٠٢-٥١٠٢الفترة   BRI SYARIAHالمخاطر على اجراء المالية للبنك

ا باستخدام البيانات الفرعية و تحليل البيانات ببرنامج جزئي المربع الأقل هو يستخدم هذا البحث بحثا كمي

-٥١٠٢. كان تعدد السكان لهذا البحث هو تقرير البنك الذي يسير في خلال الفترة SmartPLS V.2برنامج 

تقرير الشركة  ة و, و اختيار العينة بطريقة العيّنة الهادفة هي الطريقة بمعيار النشر تقرير المالية السنوي٥١٠٢

 BRI SYARIAH( على المواقع للبنك٥١٠٢-٥١٠٢( السنوية حينماخمس فترات )GCGالجيدة للحكومة )

.  

تأثر أهمية السلبيّة CAR و  BOPOو  NPFتظهر من  نتائج البحث أن إدارة المخا طر التي تقاس بنسبة 

( لم يمكن من أن تصبح GCGو كان الشركة الجيدة للحكومة ) BRI SYARIAHعلى اجراء المالية للبنك 

 معتدلا لإدارة المخاطر علي اجراء المالية.

 


